

Llegará ayuda desde Japón para enfrentamiento de la covid en Cuba



Donativo solidario desde Japón

La Habana, 25 ago (RHC) La Embajada de Cuba en Tokio recibió, de manos del presidente de la compañía Cross Medical Service, Fumio Kuronuma, un donativo de tecnologías médicas para ayudar en el combate a la COVID-19.

La contribución consiste en 25 ventiladores pulmonares e igual número de carros de soporte, destinados al sistema de Salud Pública de la Mayor de las Antillas, y adquiridos con los recursos de amigos

japoneses y cubanos residentes en el país asiático, refirió *Prensa Latina*.

El embajador Miguel Ramírez agradeció la valiosa ayuda y adelantó que se enviarán también 50 400 jeringuillas y 100 000 agujas.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268002-llegara-ayuda-desde-japon-para-enfrentamiento-de-la-covid-en-cuba>



Radio Habana Cuba